
EL SENADOR ENRICO INSISTE CON UNA NECESARIA OBRA DE
ILUMINACIÓN EN EL INGRESO A FIRMAT

Description

En este sentido, Enrico explicó que “ante la necesidad y urgencia que presenta esta obra de
iluminación en uno de los ingresos a la ciudad, la Municipalidad elaboró, a través de sus equipos
técnicos, un ante proyecto para abordar la situación, el cual fue puesto en consideración por parte de
Vialidad en noviembre de 2021”.

“Con respecto a la propuesta que se elaboró para darle solución a este problema y teniendo en cuenta
que es una de las curvas más peligrosas de la zona, la obra permitiría contar con un sistema de
acceso ágil y seguro a la ciudad y para su concreción sería necesario instalar 31 columnas de
iluminación con artefactos LED y 1100 metros de guardarrail”, comentó el senador Enrico.

Finalizando, Enrico explicó que “para concretar este proyecto, en primer término, solicitamos la
intervención de la Dirección Provincial de Vialidad como organismo a cargo de la red vial provincial y
que ante la necesidad de brindar seguridad en este acceso lleven adelante la obra y den solución a
esta problemática”.
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